

Ventilation.

Zur Abkühlung ist auch ein gehöriger Luftwechsel von unbedingter Nothwendigkeit. Zu dem Zweck sind in dem Atelier der Akademie 4 Fenster *aaaa* (siehe Figur 64) angebracht, die sich leicht nach Außen öffnen lassen; außerdem befinden sich an der Hintermauer des Ateliers in ihren höchsten Punkten große verschließbare Luftlöcher.

Heizung

wird am besten im Winter durch Eisenöfen und ein kräftiges Holz- oder Kohlenfeuer hervorgebracht. Man wähle ein möglichst rasch und mit starker Hitzeentwicklung verbrennendes Material, da die Glaswände sich unglaublich schnell abkühlen.